

Kejutan Polres Pelabuhan Tanjung Perak Kepada Kodim Surabaya Utara

Wanto - SURABAYA.INFORMAN.ID

Oct 5, 2022 - 21:31



Rombongan dari Polres Pelabuhan tg perak berikan kejutan di hari jadi TNI Ke-77 di Makodim 0830/Surabaya Utara

Surabaya,- Dalam rangka Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-77 Tentara Nasional Indonesia Tahun 2022, Polres Pelabuhan Tanjung Perak datang memberikan kejutan Ulang Tahun ke Markas Kodim 0830/Surabaya Utara tepatnya di Jalan Gresik No. 52 Kec. Krembangan, Rabu (05/10/2022) siang.

Kejutan ini merupakan inisiasi dari Kapolres Pelabuhan Tanjung Perak AKBP Anton Elfrino Trisanto dengan membawa Kue Ulang Tahun, kedatangan Rombongan yang dipimpin oleh Kabagops Polres Pelabuhan Tanjung Perak Kopol Christian Bagus Yulianto, S.H., S.I.K., disambut oleh Kepala Staf Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd., mewakili Komandan Kodim bersama para Perwira Staf dan anggota.

Dalam kesempatan tersebut, Kopol Christian menyampaikan, menyerahkan kue Ulang Tahun ini merupakan sebagai Kado Terindah di Hari Ulang Tahun TNI Ke-77 sebagai bentuk kebanggaan Polri kepada TNI juga wujud keakraban dan keharmonisan TNI dan Polri. "Hari ini kita berikan kejutan kepada TNI khususnya keluarga besar Kodim 0830/Surabaya Utara ", semoga di usia yang Ke-77 ini, TNI-Polri bersama Pemerintah dan Rakyat semakin solid menjaga Negara Kesatuan Republik Indonesia" ujarnya.

Melalui kebersamaan yang sudah dibangun selama ini akan terus bersinergi dalam rangka menjaga dan memberikan Kenyamanan di Wilayah "Kami berharap, Soliditas TNI-Polri bisa terus terjaga, sehingga kita bisa bersama-sama menjaga NKRI khususnya di wilayah Kota Surabaya," imbuhnya.

Sementara itu Kasdim 0830/SU dalam sambutannya menyampaikan, Terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Kapolres Pelabuhan Tanjung Perak dalam hal ini diwakili oleh Kabagops bersama Rombongan yang sudah hadir di Makodim 0830/Surabaya Utara dengan membawa kue ulang tahun "Surprise ini sebagai bentuk Soliditas TNI-Polri ", tutupnya.